



Für eine schöne Kinderklinik um die Ostsee!

Wer wir sind

Claudius und Adrian - Zwei Abenteurer auf vier Rädern aus Münster und Frankfurt. Im letzten Jahr haben wir mit unserem alten BMW-Cabrio an der European-5000-Rallye teilgenommen, einer Abenteuerreise durch Westeuropa. Dabei haben wir Spenden gesammelt und die Movember-Foundation bei ihrer Mission unterstützt, mehr Awareness für die Gesundheit von Männern zu schaffen.



Was wir vorhaben



In diesem Jahr stellen wir uns einer neuen Herausforderung: Dem legendären Baltic Sea Circle, der nördlichsten Rallye der Welt! ¹ Nach dem großen Erfolg unserer letzten Charity-Aktion wollen wir wieder ein Projekt unterstützen, das uns besonders am Herzen liegt: Die Kliniken Südostbayern planen in Traunstein den Bau einer neuen Kinderklinik. ² Dafür steht im Rahmen der regulären Krankenhausfinanzierung nur ein begrenztes Budget zur Verfügung. Um den kleinsten ihrer Patienten eine angenehme und familienfreundliche Atmosphäre zu schaffen, ihnen die Zeit ihrer Genesung durch tolle Spielmöglichkeiten und schöne Kinderpatientenzimmer aufzuhellen und ihren Eltern die Möglichkeit einer Übernachtung zu bieten, sammeln die Kliniken Südostbayern Spenden.

Wie ihr helfen könnt

Mit einer Spende leistet Ihr einen Beitrag zur Aufstockung des Vermögens zur Finanzierung dieser staatlich leider nicht geförderten Ausstattungsmerkmale und hilft dabei, die neue Kinderklinik in Traunstein zu einem bunteren, freundlicheren Ort zu machen, an dem Kinder gerne wieder gesund werden.

Wir zählen auf Euch! Jede Spende hilft! ³

Claudius Henke: Tel. +49 175 1601527 / claudius.henke@gmx.de

Adrian Pretzsch: Tel. +49 157 74884731 / adrian.pretzsch@icloud.com



Zum Spenden einfach mit dem Smartphone einscannen
www.betterplace.me/neue-kinderklinik

¹ Mehr zur Rallye: www.superlative-adventure.com/baltic-sea-circle.html

² Mehr zum Klinikprojekt: www.kliniken-suedostbayern.de/neue_kinderklinik

³ Zur Spendenaktion: www.betterplace.me/neue-kinderklinik